
アンケート結果 

開催場所 

鶴瀬西交流センター（参加者数３７人、回答者数３０人） 

 

■ 性別  ア 男２６人   イ 女４人 

■ 年齢  ア ２０代以下  イ ３０～４０代  ウ ５０～６０代  エ ７０代以上 

      １人       １人        １１人       １７人 

■ お住まいは  ア 市内２９人  イ 市外１人 

■ 参加された理由 

 内容を知りたくて。 

 一般会計決算議案が不認定になった理由が知りたかった。 

 政務活動費の使用状況。 

 老連の問題に関心があったから。 

 老人クラブ連合会の問題について関心があるので。 

 最近の市議会や議員の活動状況を知りたいと思って。 

 はじめて参加してみました。 

 報告会をはじめて知り参加した。ＰＲ不足。 

 市政のことを知りたかった。 

 議会を知りたい。 

 見聞を広めるため。 

 議会報告。 

 議会に対して不信を持ってる。 

 取材。 

 議案６２号の結果（どうなるのか）を知りたかった。 

 議会の活動内容等につき質問したいため。 

 議員のよびかけ。 

 市の広報及び議会を見学して（傍聴）。 

 チラシ。 

 富士見市議会に関心があったため。 

 

○議会報告会の内容に関して 

 １ 議会報告会を開催したことの評価 

   ア 評価する   イ どちらとも言えない  ウ 評価しない 

２５人      ２人           ０人      未回答３人 

 ２ 説明の内容について 

   ア わかりやすかった  イ どちらとも言えない  ウ わかりにくかった 

１２人         １１人          ２人   未回答５人 

 ３ 説明時間について 

   ア 長かった      イ ちょうど良かった   ウ 短かった 

２人          ２３人          ２人   未回答３人 

 



 

○現状の市議会について 

１ 議会の役割について 

ア 果たしている    イ どちらとも言えない   ウ 果たしていない 

２１人         ６人            ３人 

 

２ 開かれた議会について（議会の情報公開について） 

ア 開かれている    イ どちらとも言えない   ウ 開かれていない 

１４人         ９人            ４人  未回答３人 

 

○これまでに議会を傍聴したことがありますか 

ア ある１９人       イ ない１１人 

 

○議会のインターネット中継をご覧になったことがありますか 

ア ある１１人       イ ない１９人 

 

○本日の議会報告会は何で知りましたか（複数回答有） 

   ア 広報ふじみ  イ ホームページ  ウ 掲示板  エ 駅頭配布チラシ 

１１人      ３人        ９人     ９人 

   オ その他７人 

 議員さんから。 

 たまたま来館して知りました。 

 フェイスブック。 

 

○議会に対してのご意見をお聞かせください 

（※いただいたご意見の中で、議員の役職や議員名は除いています。） 

 今後ともよろしくお願いします。 

 市民の声を聞いてほしい。 

 報告会をもっと回数多くしてほしい。 

 「ホームページを見て」の回答。報告あるもＰＣがない人はどうするのか。 

 老連の補助金の使途が問題となっておりますが、他に生活保護の不正受給や学校教食

費を故意に支払い能力が有りながら納めないなどの正直者が損をすることのないよう

チェック機能を果たしてください。（納税も含めて） 

 今後とも議会として悉知（しっち）を集めて市へ積極的に提案していっていただきた

いです。 

 議員と市民との距離をもっともっと近づけるよう努力してほしい。 

 もっと市内の問題点を細かく調査しより良い富士見市を作りたい。 

 みずほ台西口の不法駐輪対策。（現在東武ストアーが工事中につき全く駐輪していない

のでこれを継続するため、工事終了直後に長イス及び花を置き駐輪出来ないよう対処

してほしい。よろしくお願いします） 

 今後ともよろしくお願いします。 

 議会では指定図書館廃止についての議員の発言（市教委の報告）は全くウソです。陳

情１６号。 

 事前に質問を受けて回答をスムーズにお願いしたいです。 

 もっと市民のみなさんが議会の傍聴に行ってほしいと思います。 



 毎回予算に関する報告が中心となるが、議会報告会であれば年４回の議会の中で各議

員が指摘した内容のフォロー状況などの話を聞きたい。 

 今回の議会報告会は、広報が少なかったのではないでしょうか。 

 体育館事故の報告がなかったのは残念でした。 

 今後も多数回の開催をお願いします。 

 議会の質問に対して検討しますの市側の報告はどうなっているのでしょうか。今まで

たくさんありましたが。 

 もう少しわかりやすく説明してください。（本日の感想） 

 

◆アンケートで頂いたご意見は、今後の議会報告会に活かしてまいります。 

 



アンケート結果 

開催場所 

南畑公民館（参加者数２７人、回答者数２３人） 

 

■ 性別  ア 男２０人   イ 女３人 

■ 年齢  ア２０代以下 イ３０～４０代 ウ５０～６０代 エ７０代以上 

     ０人     ３人      １４人     ５人    未回答１人 

■ お住まいは  ア 市内２１人  イ 市外１人  未回答１人 

■ 参加された理由 

 どういうものか興味があったから。 

 広報ふじみでみて興味を持ったため。 

 政治的興味。 

 知人から。 

 役職上必要と思ったから。 

 地元議員からのお誘いがあったため。 

 南畑で開催されたので。 

 市政活動に興味があったから。 

 すすめられたから。 

 市政について少しでも理解が出来たらと思って。 

 

○議会報告会の内容に関して 

 １ 議会報告会を開催したことの評価 

   ア 評価する   イ どちらとも言えない  ウ 評価しない 

１８人      ３人           １人      未回答１人 

 ２ 説明の内容について 

   ア わかりやすかった  イ どちらとも言えない  ウ わかりにくかった 

４人          １３人          ４人   未回答２人 

 ３ 説明時間について 

   ア 長かった      イ ちょうど良かった   ウ 短かった 

０人          １６人          ４人   未回答３人 

 

○現状の市議会について 

１ 議会の役割について 

ア 果たしている    イ どちらとも言えない   ウ 果たしていない 

１４人         ７人            ０人  未回答２人 

 

２ 開かれた議会について（議会の情報公開について） 

ア 開かれている    イ どちらとも言えない   ウ 開かれていない 

１２人         ７人            １人  未回答３人 

 

○これまでに議会を傍聴したことがありますか 

ア ある１４人       イ ない９人 



 

○議会のインターネット中継をご覧になったことがありますか 

ア ある９人       イ ない１４人 

 

○本日の議会報告会は何で知りましたか（複数回答有） 

   ア 広報ふじみ  イ ホームページ  ウ 掲示板  エ 駅頭配布チラシ 

７人       １人        ３人     ５人 

   オ その他８人    未回答１人 

 議員のフェイスブック。 

 伝聞。 

 隣人の紹介。 

 知人から。 

 さそわれた。 

 配布チラシ。 

 町会長より連絡。 

 

○議会に対してのご意見をお聞かせください 

 とにかくむずかしいイメージです。あと、結局お互いの意見を一方的に言いあってい

るような感じもします。もらった意見に対しての答えというより「決まっている事が

らをまた説明している」みたいにみえます。 

 大変参考になりましたが残念ながら同じ事くりかえし話で物足りなくおもっています。 

 報告会参加初回なので流れが理解できない。 

 議会報告会ではなく市長の行っている意見交換会もしてください。 

 これからも議員活動に精進されますようお願いいたします。 

 初めて聞きましたが、むずかしくてわかりません。 

 

◆アンケートで頂いたご意見は、今後の議会報告会に活かしてまいります。 

 


